

Paris, le 19 juin 2018

ParisTech signe des accords avec 3 universités iraniennes

Dans le cadre des Rencontres franco-iraniennes de la coopération universitaire et scientifique organisées par Campus France **les 19 et 20 juin**, ParisTech signe **des accords d'échanges et de doubles diplômes** avec **l'université de Téhéran** (16 facultés, 3 500 enseignants, 32 000 étudiants), **l'université Elm-o-Sanat – IUST** (13 facultés, 83 domaines d'enseignement, 12 000 étudiants) et **l'université technologique d'AmirKabir** (17 facultés, 9 centres de recherche et d'innovation).

ParisTech développe depuis quelques années des relations privilégiées avec plusieurs universités iraniennes notamment à travers des *Memorandum of Understanding* signés en 2015 avec l'université de Téhéran, l'université Sharif, l'université de technologie Amirkabir, l'université technologique d'Ispahan et, cette année, avec l'université des sciences et technologies d'Iran.

Par ailleurs, deux écoles de ParisTech entretiennent depuis quelques années des relations de confiance avec plusieurs universités iraniennes : Arts et Métiers ParisTech et l'Ecole des Ponts ParisTech ont ainsi mis en place des accords de double diplôme pour la formation d'ingénieur et certains masters, des accords d'échanges au niveau doctoral et des partenariats spécifiques sur des thématiques de recherche et d'enseignement communes.

Contact presse ParisTech : ideligniville@gmail.com